

DOI

Polsek Klari Laksanakan Patroli Malam Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dan Pengamanan Objek Vital

[KARAWANG - KARAWANG.DOI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.DOI.OR.ID)

Jan 22, 2025 - 14:35



Polres Karawang - Patroli KRYD malam di objek vital oleh Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, pada Selasa malam (21/01/2025) sekira Pukul 23.00 wib hingga dini hari melaksanakan patroli Strong Poin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Patroli ini juga bertujuan untuk mencegah dan meminimalisir tindak kejahatan.

Patroli KRYD malam di objek vital dilakukan dengan: Mengawasi titik rawan, Berinteraksi dengan masyarakat untuk memberikan himbauan, Meningkatkan komunikasi dengan masyarakat, Menjaga objek vital tetap aman.

Patroli KRYD malam di objek vital dapat membantu mengurangi risiko kejahatan, khususnya di lokasi strategis seperti bank, sekolah, dan tempat umum lainnya.

Terpisah saat dikonfirmasi, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K , S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S H, menyampaikan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari upaya rutin yang dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Klari, Dalam patroli ini, petugas juga melakukan pemantauan di beberapa titik rawan dan berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk memberikan himbauan agar selalu waspada terhadap potensi ancaman kejahatan.

"Kegiatan patroli malam KRYD ini sangat penting untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan untuk memastikan objek vital di wilayah kami tetap aman. Kami juga berupaya untuk terus meningkatkan komunikasi dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kompol H Andryan Nugraha.SH.

Patroli ini mendapatkan respon positif dari warga yang merasa lebih aman dengan kehadiran petugas kepolisian yang aktif melakukan pengawasan di berbagai titik. Warga juga mengapresiasi upaya Polsek Klari Polres Karawang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Diharapkan, melalui patroli KRYD yang dilakukan secara rutin, dapat menurunkan angka kriminalitas dan menciptakan rasa aman bagi seluruh lapisan masyarakat di Kecamatan Klari Kabupaten Karawang.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain